

Herren 1. Kreisklasse Gr. Süd

SKG 1945 Stockstadt : TV 1888 Büttelborn II
Samstag, 01.04.2023, 18:00 Uhr

SKG 1945 Stockstadt siegt deutlich gegen TV 1888 Büttelborn II

Im Spiel der Herren 1. Kreisklasse Gr. Süd traf die SKG 1945 Stockstadt am Samstag, den 01. April im 16. Saisonspiel auf den TV 1888 Büttelborn II. Die Gastgeber behielten bei ihrem 10:0-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Hierbei trat der Auswärtsverein unvollständig an. Das Satzverhältnis von 30:5 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Erstaunlich war, dass der TV 1888 Büttelborn II diese Partie unvollständig bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Zwar brachten Schilling / Anthes Gruhn / da Silva phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Gruhn / da Silva mit 3:1 durch. Einen kampflosen Sieg verbuchten daraufhin Strahl / Maaß, da der TV 1888 Büttelborn II unvollständig angetreten war. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Mathias Strahl konnte im Spiel gegen Andreas Anthes einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Alexander Gruhn war im Einzel gegen Holger Schilling nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Dann ging es beim Spielstand von 4:0 weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Leider musste der TV 1888 Büttelborn II wenig später das folgende Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an die SKG 1945 Stockstadt. Beim 3:0-Sieg gelang es Markus Maaß den Gastspieler Markus Müller in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftkampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Beim Stand von 6:0 gingen die Spitzenspieler der SKG 1945 Stockstadt und des TV 1888 Büttelborn II in die Box. Mathias Strahl gelang es dann Holger Schilling zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz, so dass er seine klare Favoritenrolle auf dem Papier dann doch noch bestätigte. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Strahl endete. Mit 3:1 hatte Alexander Gruhn im Match gegen Andreas Anthes, in das er als sehr hoher Favorit gegangen war, die Nase vorn. Durch diese Niederlage liegt Anthes nun bei einer Bilanz von 11:13 seit Beginn der Saison. Eher wenig Gegenwehr bekam Tobias da Silva beim 3:0 von Markus Müller. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 8:1 (da Silva) und 0:2 (Müller). Einen Punkt erhielt die SKG 1945 Stockstadt derweil, da Markus Maaß sein Einzel kampflos verbuchen konnte. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der SKG 1945 Stockstadt die Saison mit einem Punkteverhältnis von 32:0 bei 16 Saison-Siegen, 0 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV 1888 Büttelborn II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 6:26. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

SKG 1945 Stockstadt

Doppel: Gruhn / da Silva 1:0, Strahl / Maaß 1:0

Einzel: M. Strahl 2:0, A. Gruhn 2:0, T. Silva 2:0, M. Maaß 2:0

TV 1888 Büttelborn II

Doppel: Schilling / Anthes 0:1

Einzel: H. Schilling 0:2, A. Anthes 0:2, M. Müller 0:2